Antrag Nr. 21-O-24-0001 AUF-Fraktion

Betreff:

Freigabe der Hilgersstraße für den Radverkehr (AUF)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dafür zu sorgen, dass auch in Mainz-Amöneburg Radfahren entgegen der Einbahnstraße erlaubt wird. Dies soll in der Hilgersstraße gelten.

Begründung:

Die Hilgersstraße ist eine Tempo 30 Zone, in der sich ein Kinderspielplatz befindet, der auch von Kindern und deren Eltern mit Fahrrädern besucht wird.

Um mit dem Rad aus der Hilgersstraße zur Ampelkreuzung an der Wiesbadener Landstraße/Hilgersstraße/ Dyckerhoffstraße zu gelangen, muss derzeit ein Umweg über die Hambuschstraße in Kauf genommen werden. Dort muss die Wiesbadener Landstraße ohne Ampel (!) überquert werden, um auf den Fahrradweg in Richtung Kastel zu gelangen. Gerade für Familien stellt dieses Kreuzen der vielbefahrenen Wiesbadener Landstraße eine Gefährdung dar, die durch die Freigabe der Einbahnstraße für Fahrradfahrer auf einfachem Weg vermieden werden kann.

Wiesbaden, 04.05.2021